

## まちのわだい

あなたの周りで起きた出来事や  
楽しい話題、イベントなどの身近な  
情報をお待ちしています。

▷ 問い合わせ 広報情報係  
(☎223-3569)

芦屋の夏が3年ぶりに輝きました！  
今月は「まちのわだい」を拡大して、お届けします。



## 江戸時代から続く<sup>はっさく</sup>八朔の節句のわら馬づくり

6月27日 筑前芦屋だごびーなとわら馬の会

芦屋町の伝統行事「八朔の節句」は、旧暦の8月1日（現在の9月1日）に子どもの初節句を祝福する行事です。豊作を願う「田の実の節句」から、「皆さんこの子のことをたのみます」という「子だのみの節句」へと移り変わり、現在は子の成長を願う行事になっているそうです。参加者は「思ったより力がある。難しい」と言いながら一生懸命作っていました。



## 大雨、洪水に備えて避難所開設訓練を行いました

6月18日 芦屋町大雨洪水避難訓練

近年、大雨に伴う災害が多く、甚大な被害の状況がテレビや新聞で報道されています。芦屋町では、大雨洪水を想定した避難訓練を、住民の皆さんと一緒にを行いました。訓練では、総合防災マップを参考に、水害に対して安全な総合体育館、町民会館、中央公民館や各自治区公民館などに避難し、その後、自治区ごとに要配慮者の安否確認手段などの意見交換を行い、実際に災害が発生したときに対応できるよう確認しました。訓練参加者は、避難行動や意見交換を通じ、自助、共助の大切さを感じる一日になったと思います。



## 短冊に願いを込めた七夕飾りとおいしい抹茶♥

7月3日 芦屋釜の里 七夕茶会

3年ぶりに芦屋釜の里で七夕茶会が開かれました。茶会では、七夕にちなんだ道具が用いられ、参加者は抹茶と「天の川」という名の菓子を味わいました。町内の子どもたちも多く参加し、久々の茶会の雰囲気を楽しんでいました。芦屋釜の里では、七夕の笹や短冊などを用意し、参加者を迎えています。参加者は、将来の夢や家族の幸せ、世界平和など、思い思いの願い事を短冊に書いて、笹に飾り付けていました。



## 青空に映える白いハマユウと黄色のハマボウ

7月 夏井ヶ浜はまゆう公園・芦屋港港湾緑地



九州の北限に自生するハマユウが今年も美しい花を咲かせました。連日写真愛好家のモデルとなって次々と花を咲かせて楽しませてくれました。また、福岡県の絶滅危惧II類のハマボウが、芦屋港港湾緑地で鮮やかな黄色の花を咲かせていました。

## リズムトレーニングに挑戦!

7月23日 スクールギラヴァンツ×あしやハンズ・オン・キッズ

フレンドリータウン協定を結んでいるギラヴァンツ北九州の講師を招き、あしやハンズ・オン・キッズの研修生たちがリズムトレーニングを体験したり、「夢」をテーマに講師の経験談を聞いたりしました。研修生は「たくさん体を動かしてほかの学校の人々とたくさんリズムをとって楽しめました」、「あきらめないことが大切と知りました」などの感想があり、運動の楽しさや努力することの大切さを学びました。

